

como Miguel Angel Pozas, Manuel Juliá, Francisco Javier Lozano, Herminio Ureña y Nicolás Clavero han manifestado a esta revista su adhesión con este acuerdo, al considerar que en los difíciles momentos que vive actualmente el partido lo menos conveniente para todos hubiera sido presentarse divididos al Congreso Provincial, protagonizando al mismo tiempo una durísima campaña precongresual en la que se habrían producido desgarros de tipo político y personal muy difíciles de restañar.

El alcalde de Tomelloso, **Francisco Javier Lozano** justifica este acuerdo siempre y cuando a la hora de elaborar la próxima Ejecutiva Provincial se respeten los términos en los que, según cree, se debió de producir la conversación del martes de Carnaval en Almagro. En este sentido se manifiestan todos los políticos socialistas mencionados con anterioridad.

Esos términos de los que habla **Javier Lozano** y que fueron debatidos en la reunión que en la Diputación Provincial celebraron una veintena de seguidores de **Francisco Ureña** abundaban en la confección de una Ejecutiva radicalmente distinta a la que ha venido rigiendo los destinos del PSOE durante los tres últimos años. En síntesis, una Ejecutiva, en la que sus integrantes tuvieran un referente político mayor del que adorna a muchos de los que conforman la actual, al tiempo que debería reducirse el número de sus componentes.

Esta revista sin embargo no ha podido constatar que estos planteamientos fueran abordados durante la reunión entre los dos máximos responsables del PSOE provincial. Tanto **José María Barreda** como **Francisco Ureña** en sus intervenciones, primero en el Comité Ejecutivo del viernes 18 y luego en el Comité Provincial del día siguiente y en la posterior rueda de prensa expusieron su satisfacción con el acuerdo alcanzado sin especificar en ningún momento como quedaría finalmente estructurada la próxima



Las versiones sobre el contenido del acuerdo difieren ostensiblemente entre los seguidores de ambos políticos

xima ejecutiva provincial.

José María Barreda en declaraciones a esta revista destacó esta idea, pero precisando además su intención de tener las manos libres para elegir a las personas que deberían formar parte del alto órgano de dirección, asegurando, eso sí, que tendría como guía de su decisión final la integración de las tendencias en liza.

●●● VICESECRETARIA

Ni **Barreda** ni **Ureña** han querido poner nombres a los cargos de la Ejecutiva, a pesar de que cualificados seguidores del presidente de la Diputación manifiestan que éste ocupará la vicesecretaría general de la próxima ejecutiva. **Francisco Ureña** se remite a lo dicho por **José María Barreda** cuando se le pregunta por este extremo: "el secretario general ha manifestado ya que piensa contar conmigo a tope en la próxima ejecutiva". Las mismas palabras que dirigió a esta revista **José María Barreda** cuando se le preguntó sobre el papel político que desempeñará en el futuro el actual secretario de Política Institucional de la Ejecutiva Provincial.

La versión de la reunión que dio paso al acuerdo varía sustancialmente cuando se pre-



Personas afines a José María Barreda afirman que éste no adquirió ningún compromiso con Francisco Ureña

gunta a algunos de los más afines a **José María Barreda**. Según un representante de este sector, **Francisco Ureña**, cedió al pacto cuando se dio cuenta de que en un enfrentamiento directo en el Congreso Provincial llevaría las de perder. Según estas mismas fuentes durante la reunión de Almagro **José María Barreda** no adquirió ningún compromiso de futuro con **Francisco Ureña**, una afirmación que choca frontalmente con las opiniones expuestas en este mismo reportaje por otros políticos socialistas

provinciales como **Miguel Angel Pozas**, **Herminio Ureña**, **Manuel Juliá**, **Nicolás Clavero** y **Francisco Javier Lozano**.

El alcalde de La Solana y uno de los más destacados representantes del sector renovador en la provincia de Ciudad Real, **Nemesio de Lara**, presente al igual que **José María Barreda** y **Francisco Ureña** en la comida que se celebró en esa misma localidad con la asistencia de **José Bono** tras la inauguración de un colegio público en Moral de Calatrava y